

A.D

DECLARACION PUBLICA

Chile entera
La ~~opinión pública~~ ha tomado conocimiento del asalto a viva fuerza perpetrado en el día de ayer, ^{miércoles 29} 30 de Agosto, en la sede del ~~partido~~ ^D Radical.

Las características de este ~~asalto~~ ^{hecho} contra la sede de ~~un partido político~~ ^{ESTA ENTIDAD} son muy similares a otros hechos de igual naturaleza, cometidos siempre por sujetos armados, y cuya identidad jamás es descubierta. Son demasiadas las coincidencias, ^{afirma...} sobre todo en los momentos en que la Alianza Democrática ha convocado a una protesta pacífica para los días 4 y 5 de Septiembre.

Es de esperar que no sean estos hechos la materialización de tantas amenazas vertidas en contra de la Alianza Democrática y los dirigentes de los partidos que la integran, y cuyo origen es conocido por todo el país.

La Alianza Democrática ^{democrática} repudia estos hechos dirigidos a amedrentar a los chilenos antes de la protesta del 4 y 5 de Septiembre, y exige a las autoridades de gobierno una clara y urgente investigación policial acerca de estos acontecimientos.

La Alianza Democrática solidariza con el Partido Radical por el asalto a su sede política y ^{exige la identificación} espera que los responsables, alguna vez, sean identificados. *Castigo de estos violentos hechos.*

ALIANZA DEMOCRATICA

30 de Agosto de 1984.

*Estos hechos son la antecámara de la materialización
y guerra.*